

## So entwickelt sich der Karlsruher Osten:



### Init AG

Mit einem knapp 40 Meter hohen neuen Bürogebäude stärkt die init AG ihren Hauptsitz in der Fächerstadt. Der im Juni 2015 eröffnete Komplex bietet 140 Mitarbeitern Platz. Er ist über Zwischenbauten direkt mit den bereits bestehenden Gebäuden auf dem Firmengelände in der Käppelestraße verbunden. Das Unternehmen ist weltweit führender Anbieter von integrierten Telematik-, Dispositions-, Planungs- und Ticketlösungen für Busse und Bahnen. Insgesamt hat die init AG 450 Mitarbeiter, rund 300 davon in Karlsruhe.

